



3 Pièces

71 m²

Réf. V0062PAG

1 144 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 10ème et dernier étage d'un ensemble des années 70 de standing, cet appartement d'angle d'une superficie Carrez de 71.27m² vous séduira par ses vues panoramiques sur le dôme des Invalides et le sacré Cœur. Il se compose d'une entrée, d'une belle pièce à vivre exposée Sud-Est avec cuisine américaine équipée et aménagée. Un dégagement dessert deux chambres, une salle de bains ainsi que des toilettes séparées. Une cave complète ce bien, vendu meublé. Plan optimisé, nombreux rangements, belle exposition, possibilité de louer un parking au 2ème sous-sol.

On the 10th and last floor of a 70's building, this 71.27m² Carrez corner unit will seduce you with its panoramic views of the Invalides Dome and the Sacred Heart Basilica. The reception area comprises an entryway, a nice living area with an open and fitted kitchen while the hallway leads to the two bedrooms, a bathroom and a separated W/C. Optimized floorplan, lots of storage, great exposition, parking space for rent in the building.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com